



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### **PROYECTO DE COMUNICACIÓN**

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en relación con la obra de pavimentación de la Ruta Provincial 10-S en el tramo entre las localidades de Villa Constitución y de Theobald, departamento Constitución, lo siguiente:

- a) motivos por los cuales no se continúa la obra;
- b) porcentaje de avance de obra alcanzado hasta el día 8 de junio de 2023;  
Y,
- c) si existe fecha establecida para que se retome el trabajo y fecha estipulada de finalización de la obra.

Diputado Provincial  
Juan Cruz Cándido  
UCR - EVOLUCIÓN



# CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

## FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El 22 de junio del año 2022 se anunciaba en la página web oficial de la Provincia el avance de las obras de pavimentación de la Ruta Provincial 10-S, tramo que se encuentra entre la Ruta Provincial N.º 21 y la Ruta Nacional (RN) N.º 9 (Autopista Rosario-Buenos Aires) y que une las localidades de Villa Constitución y de Theobald.

En la misma información se aclara que el tramo comprendido en la obra es de 7680 metros, es decir, casi 8 kilómetros, y se establece que hay un presupuesto destinado de \$901.851.519,59, más de 900 millones de pesos. Además, se informa que el avance de obra se realiza a buen ritmo.

A día de hoy, 8 de junio de 2023, y a partir de información que hemos recabado, sabemos que la obra se encuentra neutralizada, que no se está continuando con los trabajos, se está retirando la maquinaria de la zona, desarmando los obradores, entre otras cuestiones que indicarían que la obra no se va a continuar.

Entendemos que dejar sin terminar la pavimentación estipulada implica, por un lado, dejar a la empresa o empresas que estaban trabajando sin la obra, lo cual puede comprometer fuentes de trabajo, por otro, se rescinden muchos contratos de alquiler de alojamientos para los obreros en la zona. Consecuentemente también las localidades cercanas quedaran sin ese flujo monetario que implica el movimiento de una obra de estas características.

Por lo que sabemos, la obra se encuentra entre un 40 y un 45 por ciento de avance, pero queremos conocer con certeza el estado de la misma en la actualidad. Además, resulta imperioso que el gobierno provincial indique si hay una fecha establecida para que recomienzen las obras y si hay un plazo estipulado de finalización de obra. Pero particularmente, nos interesa conocer los motivos por los cuales la obra fue neutralizada.



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

La pavimentación de la Ruta Provincial 10-S es importante para el departamento Constitución, en particular para las localidades de Theobald y Villa Constitución y para la industrias de la zona cuyos transportes transitan dicho tramo; sumado a esto, dejar una obra de estas características a medio terminar tiene una enorme cantidad de implicancias, por lo cual consideramos fundamental que el Estado provincial realice los esfuerzos por terminarla.

Por lo expuesto solicito a mis pares la aprobación del presente Proyecto de Comunicación.

Diputado Provincial  
Juan Cruz Cándido  
UCR - EVOLUCIÓN